



# さくらぐみたより

尚徳福祉会 日野保育園 2020年12月

イチョウの木もすっかり葉を落とし、黄色のじゅうたんのようにになっているのを見ると季節は冬ですね。子どもたちは寒くても元気いっぱい！公園に行くと、遊具で遊んだり、追いかっこをしたりと活発です。気の合う友達同士で遊ぶことが楽しくなってきた、「こっち、見てみて〜」「いっしょにやろう」などと声をかけています。みんな成長し、頼もしくなってきたと感じます。来年もどんな姿を見せてくれるのか楽しみです。



## 『たのしかったね！お芋ほり！』

地域の方にご招待いただき、日野高等養護学校の畑にお芋ほりに行ってきました。軍手をはめることに戸惑っていましたが、頑張ってお手を動かしていました♡畑では、夢中で土を掘り、自力で掘り出したサツマイモを友達同士でお互いに見せ合いっこしている表情には、満面の笑みと達成感を味わったようです。掘っても掘ってもなかなか土から現れなくて困っている子に「がんばれ！！がんばれ！！」と距離を置いて応援している姿は、とても微笑ましかったです。大きな大きな宝物を手にとり、大喜びでした☆



☆ おたのしみ会ごっこ ☆  
皆が大好きな体操『昆虫太極拳』のオペレッタに挑戦します。繰り返し劇ごっこをしてお気に入りの役を見つけ、決定すると「ヤッタね！」と喜んでいきます♡役が決まってからも友達の役の曲がかかると、思わず身体が動き踊っています！！かわいい昆虫の姿、DVDを楽しみにしててくださいね。公園で夢中に集めたドングリやアルミホイルなど色々な素材を使ってクリスマスツリーを作りました。  
ぜひ、ご覧になってください！！

大掃除  
保育室のテーブル、子どもたちが使っているロッカーや靴箱を、みんな綺麗に掃除します。雑巾やほうきを使って色々な掃除の仕方に挑戦します。お家でも子どもたちの活躍が見られるかもしれませんね。

コロナウィルス感染に、おおきな影響を受けた一年でしたが、子どもたちは負けずに大きく成長しています。保護者の皆様にはご協力をいただき、ありがとうございました。来年も健康で、元気いっぱい過ごせるステキな一年でありますように！！よいお年をお迎えください。